

Sprecher:in: BR Dipl.-Ing. Bora Akcay

## **Tempo 30 Zone Anne-Frank-Gasse**

Die unterfertigen Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ Landstraße, der Die Grünen Landstraße, der NEOS Landstraße, Links-KPÖ Landstraße, der Die neue Volkspartei Landstraße sowie der Bier-Partei Landstraße stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am 20. Juni 2024 folgenden

## **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, wird ersucht, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (u.a. MA 46), zu beauftragen, eine Tempo 30 Zone in der Anne-Frank-Gasse, der Leopold-Böhm-Straße und der Modecenterstraße bis zur Höhe Döblerhofstraße, zu errichten.

## **Begründung**

Das Viertel um die Türme The Marks verändert sich rasch und bekommt mehr Bewohner:innen. Tempo 30 ist ein wichtiger Bestandteil der zeitgemäßen Verkehrsplanung für mehr Ruhe, Sicherheit und weniger Emissionen für alle Verkehrsteilnehmenden und Anwohner:innen. Tempo 30 erhöht ihre Sicherheit und Wohlbefinden deutlich und führt zur weiteren Attraktivierung des Zu-Fuß-Gehens.